
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Violonce�o ist ein .

Meistens macht man es kurz und sagt einfach „Ce�o“.

Das Ce�o ist größer als die Geige oder die .

Aber die Töne macht man gleich.

Das Ce�o spielt man im .

Es steht auf einer Spitze am Boden.

Beide Knie halten den Klangkörper fest.

Das ist der „ “ des Ce�os.

Oben ist der Hals mit den vier Saiten.

Das Ce�o klingt tiefer als die Geige.

Das ist etwa wie bei der 

von einem Mann, die ist tiefer als bei einer Frau.

Wer Ce�o spielt, kann gut dazu singen.

Das geht besser als bei der  und der Bratsche.

Quellenangabe: Artikel: Violoncello (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Violoncello&amp;oldid=25723


